

池上地区まちおこしの会にかかる地域力推進池上地区委員会への部会移管について

I 背景

- 本年度、池上地区まちおこしの会では「会のあり方検討」に取り組んでいる。8~10月は「これまでの棚卸（step1）」を行い、今後会が目指す目的を定めた。
- 現在は「会の整理・体系化（step2）」に取り組んでいるところ、当会組織にかかる今後の展望、池上地区全体を捉えた地域活動の在り様に鑑み、以下の提案をしたい。

2 提案内容

- 当会の環境部会・防犯部会・防災部会にかかる活動は、地域力推進池上地区委員会（以下、「地区委員会」という）へ移管をする。趣旨については、以下のとおり。

- まちおこしの会と地区委員会は「別団体」であり、異なる特色を持っている -

| | まちおこしの会 | 地区委員会 |
|------|-----------------------------|------------------|
| 位置づけ | 任意団体 | 区設置組織 |
| 活動対象 | 池上が好きな人 | 池上地区の住民 |
| 活動目的 | 人と人とのつながり作り 「池上でやりたい」を応援 | 地域課題の解決 |
| 活動方針 | 「外から内へ」の流れづくり | 地域内での深い関り（さらに内へ） |

- 双方の特色を活かした地域づくりが求められている -

- 地区委員会は2009年4月に設立され、これは当会設立の7年後にあたる。当会がこれまで行ってきた活動は、他の地区での地区委員会の活動に相当するものも多い。
- しかし、前述の整理を踏まえれば、双方がその特色を発揮し、互いに補完し合いながら地域の発展に寄与する姿勢が今後は必要。
- そのため、3部会の事業特性に鑑み、地縁・行政の色合いが強い地区委員会において、これらの活動を位置付けていきたい。

3 今後について

- 趣旨にご賛同いただけるのであれば、次年度の地区委員会活動において、これら3部会の事業を位置付けていただきたい。
- なお、各部会の移管に際して、地区委員会での新たな人員・予算確保の必要性は不要と思料している。